

Fecha: 02-03-2025 Medio: Diario Chañarcillo Supl. : Diario Chanarcillo Tipo: Noticia general

Título: Pesar en comunidad minera por fallecimiento de Jorge Ojeda

Pág.: 14 Cm2: 168,9 VPE: \$135.137

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

8.400 No Definida

2.800

Pesar en comunidad minera por fallecimiento de Jorge Ojeda

ecenas de extrabajadores y trabajadoras de Minera Candelaria, tanto de sus áreas de mantención, operación y áreas administrativas se sintieron profundamente conmocionados por el sensible fallecimiento de Jorge Ojeda, quien por más de 25 años fuera parte de la Gerencia de Mantención de Minera Candelaria.

Jorge Ojeda fue un mantenedor del área operaciones de Minera Candelaria, quien además participó por años en los talleres de habilidades blandas de su gerencia, marcando a generaciones de mantenedores mineros con su optimismo, compromiso y respeto.

Ojeda puso siempre las relaciones humanas en el centro de su trabajo, generando fuertes vínculos de amistad y logrando hacer de cada equipo y ambiente de trabajo un lugar familiar y grato.



